

Paris, le 21 décembre 2018

**Madame la Ministre,
souhaitez une Bonne année aux étudiants étrangers :
renoncez à l'augmentation des droits d'inscription !**

Lettre ouverte à Frédérique Vidal

Madame la Ministre,

A ce jour plus de la moitié des universités françaises sont opposées à l'augmentation des droits d'inscription des étudiants extra-communautaires.

Des centaines de motions¹ de Conseils d'administration, de Conseils académiques, de laboratoires et de composantes ont exprimé l'indignation des personnels. La CPU elle-même demande le retrait de cette décision qui n'a pas de cadre réglementaire et que l'administration fait pourtant entrer en application. Enfin plus de 80% de la communauté universitaire qui s'est exprimée à l'occasion des élections professionnelles a apporté son suffrage aux organisations syndicales opposées à cette mesure. Parallèlement les étudiants de nombreux établissements se mobilisent contre une décision qui porte atteinte au droit d'accès à l'enseignement supérieur pour des dizaines de milliers d'étudiants étrangers.

Face à une telle protestation, le SNESUP-FSU vous invite, Madame la Ministre, à annoncer enfin une bonne nouvelle afin que les étudiants extra-communautaires soient rassurés : le retrait immédiat de cette décision.

Bien sincèrement,

Hervé Christofol
Secrétaire général du SNESUP-FSU

¹ <http://www.snesup.fr/rubrique/hausse-des-droits-dinscription-motions-adoptees-dans-les-etablissements>

SUIVEZ-NOUS !



[SNESUPFSU](https://www.facebook.com/SNESUPFSU)



[@SNESUPFSU](https://twitter.com/SNESUPFSU)